

El EMDIV consigue triunfar en su sexta edición

02/07/2017



Miles de personas se dieron cita en el 6º Festival EMDIV | Jesús Cruces.

El **EMDIV Music Festival** volvió a congregar a **miles de personas** en el campo anexo al Antiguo Pepico Amat de Elda para **disfrutar de una noche de buena música**. Durante más de **10 horas** el público se entregó, bailó y cantó con **algunas de las bandas alternativas más destacadas del momento** como La Casa Azul, La Habitación Roja, Second, León Benavente, Niños Mutantes y Shinova. Por sexto año consecutivo **este evento ha conseguido que Elda se haga un hueco en el panorama musical al contar con uno de los festivales indies más destacados** de la Comunidad Valenciana e incluso de España.

Aunque durante toda la mañana la insistente lluvia hizo temer lo peor, a las 15:30 horas cesó el temporal y

salió el sol, un presagio del buen ambiente que ayer se disfrutó desde las 20 horas hasta las 6 de la madrugada, 10 horas en las que la música no dejó de sonar ni un minuto. Una vez más **la ciudad demostró lo mucho que le gusta la música alternativa y este evento**, y miles de personas llegadas de toda la comunidad y de las vecinas no dudaron en acudir a esta fiesta de la música indie.



El evento abrió sus puertas a las 19:30 horas | Jesús Cruces.

La lluvia causó algunos problemas, en primer lugar **impidió que la Plaza Castelar acogiese de 12 a 14 horas** los conciertos de los eldenses Olivia, de Jump to the Moon y de Dinero. Lejos de desanimarse, a mediodía **los organizadores tomaron la decisión que salvó el evento principal en el campo anexo al Pepico Amat**, reunieron a más de una veintena de personas, y mientras unos secaban el escenario otros se encargaban de que el terreno estuviese en perfectas condiciones con rastrillos y sacos de arena, y lo lograron. Así, aunque **la apertura de puertas se tuvo que aplazar de las 17 a las 19:30 horas**, este festival volvió a ser todo un éxito. **El público mostró su comprensión ante lo sucedido como también lo hicieron las distintas agrupaciones**, pues alabaron el esfuerzo de todos los organizadores.

El retraso obligó a realizar un **cambio en la programación**, de manera que el grupo que ganó el concurso de bandas del EMDIV, **Ayoho, cayó del cartel** y **Shinova**, que iba a tocar a las 19:35 horas pasó a hacerlo **a las 4:40 horas**. El resto de agrupaciones actuaron en el mismo orden: comenzaron los marchosos

Second, seguidos de Niños Mutantes, León Benavente, la Habitación Roja y La Casa Azul, estos dos últimos fueron la cabeza del cartel. Entre las distintas actuaciones distintos dj's se encargaron de hacer bailar al público.



El público bailó y cantó con cada agrupación | Jesús Cruces.

La buena acogida de este festival en su sexta edición es un **aliciente para que los promotores ya empiecen a preparar la siguiente**, pues sin duda esta ya se ha convertido en una **cita ineludible para miles de amantes de la buena música**. Los organizadores confirmaron que esperan seguir año a año haciendo que Elda sea la capital de la música indie un día al año, para lo cual esperan seguir contando con el apoyo del Ayuntamiento.

Este festival no solo se ha consolidado sino que ha ampliado sus actividades y el viernes el auditorio ADOC acogió a la actuación de los cómicos **David Broncano, Ignatius Farray y Quequé** con el monólogo "La Vida Moderna Live Show", que fue todo un éxito pues hace meses que colgaron el cartel de entradas agotadas.

https://www.youtube.com/watch?v=_luUdOwnNmM&feature=youtu





